
 

Waschzettel - Überlebenskampf 

 

Überlebenskampf: Eine Reise durch das Leben mit Handicap & 4x Krebs 

 

Autor: Martin aka Murmeltier 

Veröffentlichung: Erhältlich als eBook, Taschenbuch, Hardcover und Hörbuch/Hörspiel bei 

Ihrem Händler des Vertrauens. 

Über das Buch: 

Erlebe die kraftvolle und bewegende Lebensgeschichte von Martin aka Murmeltier, einem 

wahren Überlebenskünstler und Kämpfer. In seiner Autobiografie Überlebenskampf teilt 

Martin seine persönliche Reise durch ein Leben, das von Herausforderungen, Höhen und 

Tiefen geprägt ist. Er erzählt von seinem Leben mit einem Handicap und davon, wie er den 

Krebs nicht nur einmal, sondern viermal besiegt hat. 

In dieser inspirierenden Erzählung offenbart Martin seine tiefsten Ängste, seine größten 

Kämpfe und die triumphierenden Siege, die ihn zu dem gemacht haben, was er heute ist: ein 

leuchtendes Beispiel für Stärke und Hoffnung. Dieses Buch ist ein Aufruf, niemals 

aufzugeben, selbst wenn das Leben dunkel erscheint. 

Warum dieses Buch lesen? 

 Mutmacher für alle, die mit Hindernissen kämpfen. 

 Inspirierend durch Martins unerschütterlichen Kampfgeist und Glauben. 

 Eine ehrliche und rohe Darstellung von Stärke, Überwindung und der Feier des 

Lebens. 

Begib dich auf eine emotionale Reise des Überlebens, voller Hoffnung und Widerstandskraft, 

und lass dich von Martins Geschichte tief berühren. 

 

Buchinformationen: 

 ASIN: B0CW1CM6PV (Amazon Kindle Version) 

 Sprache: Deutsch 

 Dateigröße (eBook): 3719 KB 

 Text-to-Speech: Nicht aktiviert 

 Verfügbar als: eBook, Taschenbuch, Hardcover und Hörbuch/Hörspiel 

                                    bei Ihrem Händler des Vertrauens 

 Kundenrezensionen: 5,0 von 5 Sternen (5 Bewertungen) 

                                           Auch in einer englischen Version erhältlich. 



 

 

 

 

 

English Version: 

Struggle for Survival: A Journey through Life with a Handicap & 4x Cancer 
Author: Martin aka Marmot 

Available Formats: eBook and paperback, available at your trusted retailer. 

About the Book: 

In Struggle for Survival, Martin aka Marmot takes readers on an extraordinary journey 

through his life, shaped by remarkable battles against cancer and other health challenges. This 

inspiring autobiography shares his unwavering determination, resilience, and belief in 

overcoming life's greatest obstacles. Martin's story is not just a testament to survival, but also 

a celebration of life and the indomitable human spirit. 

Why Read This Book? 

 Inspiration for those facing life's challenges. 

 A story of perseverance and courage in the face of overwhelming adversity. 

 A powerful account of finding strength in the darkest moments. 

Embark on this emotional journey of survival and hope, and be touched by Martin's 

remarkable story of resilience. 

 

Book Information: 

 ASIN: B0CKHY9Z7K (Amazon Kindle Version) 

 Language: English 

 File Size (eBook): 2680 KB 

 Text-to-Speech: Not activated 

 Print Length: 73 pages 

 Customer Reviews: 5.0 out of 5 stars (2 reviews) 

 


